



て、たのしかったです。

たのしかったです。ときようそつ

二年 長谷川 千華

わたしは、ときようそつがーばん心にのこっています。れんしゅうでは二いだったけど、本ばんでは、一いになってうれしかったですからです。赤も白も全力でたたかって、ひきわけになつたのもうれしかったです。

運動会の思い出

三年 工藤 一真

二学期の大きな行事「コミュニティ大運動」と「チャレンジフェスティバル」が盛大に実施されました。行事を通して、子どもたちには様々な力がつきました。その様子が分かる子どもたちの感想等を紹介いたします。

★コミュニティ大運動会

がんばったたまいれ

一年 塚原 優和

ぼくは、たまいれがすきなで、やるのがたのしみでした。「かいせんともかったので、うれしかったです。おじいちゃん、おばあちゃんといっしょにやれ

力を出してがんばりたいです。



がんばった運動会

五年 内田 綾海

運動会では、みんなで力を合わせてたたかいました。ダンスや綱引きなどみんな息を合わせました。結果は引き分けでした。勝てなかつたけど、みんなで力を合わせてできたのでよかったです。

なんでも全力

六年 松木 建太

今年の運動会は、二五〇対二五〇の引き分けで終わりました。この奇跡は、友小のみんなが全力で係活動や競技を行った結果です。このように、友小は、どんなことでも全力で行うすばらしい学校です。

★チャレンジフェスティバル

あきのおもちやをつくったよ

一年 渡邊 瑛太

どんぐりやまつほっくりをつかって、こまとマラカスとけんだまをつくりました。きりでどんぐりにあなをあけるのがむずかしかったです。よくまわるどんぐりごまが、いっぱいできました。

がんばったチャレフェス

二年 阿部 晏己

わたしは、「なまけにんじゃ」のぐん読で、にんじやのやくをやりました。きんちようしたけれど、みんなときよう力して、たくさんれんしゅうしたので大きな声で言えました。うれしかったです。

上手にふけたリコーダー

三年 横田 美和子

チャレンジフェスティバルでは、三年生と四年生で「ものけひめ」をリコーダーでえんそうしました。三年生のパートを上手にふくことができて、うれしかったです。

手話を通してつながる心

四年 多田 希歌

私は、体験活動で手話をしました。あいさつなど、たくさん教えていただきました。手話を覚えることは大変でしたが、がんばりました。家でも練習して、手話ができるようにしたいです。

がんばったリコーダー

五年 館野 樹希

ぼくは、高学年の合奏で、「ハナミズキ」「さくらんぼ」のリコーダーをやりました。特に「さくらんぼ」が難しかったけど、できてうれしかったです。



日本の生け花

六年 田村 夢季

日本の生け花は引き算だと殿塚先生が教えてくださいました。それをあまり意識せずに生けたら、花がいっぱいになってしまいました。先生が少し抜いたらきれいに変身したので、引き算はすごいと思いました。